

2024-05-27

## Candidatos de la Alianza denuncian compra de votos de Morena a través de tarjetas del Bienestar

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/candidatos-alianza-denuncian-compra-votos-morena-traves-tarjetas-bienestar.html>

Taboada llamó a la presidenta del IECM, Patricia Avendaño, a no ser omisa y emitir las medidas cautelares correspondientes hacia Morena; aunque aludió a que no lo hace debido a que revelaron que su exesposo también integra el "cártel inmobiliario"

Santiago Taboada y los candidatos de la Alianza "Va X la Ciudad de México" denunciaron que el partido Morena realiza la compra de votos a través de distintos modus operandi, como transferencias monetarias de dos mil a tres mil pesos a través de tarjetas del Bienestar, así como difamaciones telefónicas que desacreditan a los representantes del PAN - PRI - PRD.

De acuerdo con el representante legal de la Alianza, Juan Dueñas, los morenistas acuden a los domicilios de los ciudadanos, principalmente en las alcaldías Iztapalapa, Milpa Alta, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero y Tláhuac a registrar la compra del voto ante un notario público, sin embargo, a nombre del PAN - PRI - PRD.

Además, la candidata por Iztapalapa, Karen Quiroga, acusó a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) de enviar agentes de la Policía de Investigación (PDI) a casas de simpatizantes que tienen colocadas lonas de su partido, con el pretexto de que existe una denuncia anónima en la que la aspirante realiza múltiples compras de votos.

Aparentemente, la acción tiene como objetivo sembrar dinero entre sus simpatizantes y después detenerlos por delitos electorales, lo cual es gravemente penado en la capital. Asimismo, dijo que Clara Brugada y Aleida Alavez pactaron con los grupos delincuenciales que operan en la alcaldía para que en motocicletas, amedrenten a todos los habitantes que tengan la iniciativa de votar por Quiroga.

En adición, personal de estructura de la alcaldía Iztapalapa se encarga de registrar mediante el programa social MERCOMUNA, los cuadrantes electorales de qué habitantes están dispuestos a colaborar con la Cuarta Transformación o de lo contrario, renunciar a las ayudas.

Y para forzar el voto hacia Brugada y Alavez, el director del Instituto de Vivienda (INVI) condicionó la entrega de departamentos a personas vulnerables si no aseguraban que en la boleta votarían por Morena.

La candidata aludió que la tarde del pasado domingo, también pudo ingresar a uno de los 100 domicilios donde se realizan largas filas y se entrega dinero en efectivo a cambio de votar por Morena el dos de junio; hecho que aparentemente sucedió durante el cierre de campaña de Alavez.

Quiroga denunció que junto a un primer adelanto de dinero, se entregaron playeras con la leyenda "defensores de la democracia", con la finalidad de ubicar a los operadores políticos que el día de la elección recibirán la segunda parte del pago y colaborarán como operadores políticos para coaccionar el voto.

Las cantidades entregadas son de dos mil pesos a quienes llevan 20 votos y 10 mil a los que se comprometen de convencer a 10 personas.

En su turno, la candidata por la alcaldía Tlalpan, Alfa González, acusó que a través de un call center, Morena

llama a lo domicilios para realizar una encuesta y si marcan la opción de la Alianza, se escucha una grabación que dice: "Alfa se ha tranzado millones de pesos en un fraude financiero".

Lía Limón, aspirante por Álvaro Obregón, dio a conocer que en esa demarcación, operadores de Morena pagan 500 pesos por voto; primero, les toman sus datos, les indican a cuántas personas deben de movilizar y después de las elecciones, se les otorgarán tres mil pesos.

Igualmente, señaló que Brugada y su asesor, Marcelo Ebrard, tienen planeado reventar la elección en Iztapalapa y Álvaro Obregón, mediante acusaciones de compra de votos planeadas por el PAN - PRI - PRD, presuntamente avaladas por un notario público, que falsamente, acuse a la Alianza de violar la Ley.

Luego de presentar las ilegalidades en el proceso electoral, Santiago Taboada llamó a la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, a no ser omisa y emitir las medidas cautelares correspondientes hacia Morena y sus candidatos; aunque aludió a que no lo hace debido a que la Alianza reveló que su exesposo, Néstor Vargas, también forma parte del "cártel inmobiliario", lo que la lleva a ignorar las quejas y a actuar de manera imparcial. "Nosotros le pedimos que fuera árbitro, no porra", dijo el candidato.

En otro tema, el candidato de Movimiento Ciudadano por la alcaldía Xochimilco, Adrián Chávez, anunció su decline a favor de Gabriel del Monte y de esta manera, intentar arrebatarle la demarcación a Morena y a su representante, Circe Camacho.